

finde semana

REVISTA SÁBADO

Cincuenta años de contrato

Los Reyes no celebrarán el lunes sus bodas de oro; ni en público ni en privado



BABELIA

Llegó el momento de las breves verdades

Pensadores, científicos y poetas animan el género aforístico en español



La moda sin edad

La coleccionista Eloísa Bercero demuestra que el estilo no envejece



La purga del ladrillo castiga a la banca

Economía reclama 28.000 millones más en provisiones ● Varias entidades entrarán en pérdidas ● Bruselas pronostica que España incumplirá los objetivos de déficit

Apenas tres meses después de que Luis de Guindos, ministro de Economía, presentase una reforma financiera que, dijo, resolvería las dudas sobre los activos de la banca y restauraría la confianza en el sector financiero español, el propio Guindos presentó ayer otra que pretende lo mismo. El Gobierno exige ahora a la banca más provisiones, o fondos para cubrir posibles pérdidas, por importe de unos 28.000 millones con los que cubrir una parte adicional (en torno al 9%) de la exposición al riesgo del sector promotor y constructor. La cobertura total será de unos 137.000 millones, el 45% de los 304.000 vinculados al ladrillo.

Bankia, nacionalizada esta misma semana tras la dimisión como presidente de Rodrigo Rato, y Caixabank serán los dos bancos que necesitarán más provisiones en una reforma que amenaza con dejar en pérdidas a otras entidades. El nuevo decreto ley es la prueba del fracaso de la reforma de febrero, que solo ha propiciado dos fusiones en el sector, no ha animado el crédito ni ha eliminado la desconfianza en España. La prima de riesgo está en máximos (más de 400 puntos básicos) y las perspectivas no mejoran. La Comisión Europea anunció ayer que el déficit llegará este año al 6,4% del PIB (frente al compromiso del 5,3%) y la tasa de paro al 25% en 2013.

PÁGINAS 23 A 27

EDITORIAL EN LA PÁGINA 32



Luis de Guindos y Soraya Sáenz de Santamaría, ayer tras la reunión del Consejo de Ministros. / ULY MARTÍN

El delito fiscal tendrá una pena más dura y los delatores serán premiados

El Gobierno impulsa una reforma del Código Penal que endurece el castigo por los delitos fiscales más graves —hasta seis años de cárcel en lugar de cinco por fraudes superiores a 600.000 euros— a los que amplía la prescripción —de cinco a 10 años—. Además, permite disminuir la pena pagando lo defraudado e informando sobre otros culpables.

PÁGINA 10

Berlín muestra a Grecia el camino de salida de la zona euro

JUAN GÓMEZ, Berlín

El Gobierno alemán advirtió ayer alto y claro a Grecia de que el euro sobrevivirá sin ella, ya que Europa se ha hecho más fuerte ante un posible efecto contagio.

PÁGINAS 2 Y 3

GRANADA, 18 DE JULIO DE 1936

La última carta de García Lorca

“Con silencio y entre líneas tú debes leer todo el cariño que te tengo y toda la ternura que almacena mi corazón”

A. CASTILLA / L. MAGÁN, Madrid

“Mi querido Juanito”. Así arranca la carta escrita por Federico García Lorca en Granada el 18 de julio de 1936. Y concluía: “Con cariño de este gordinflón que tanto te quiere”. El destinatario era Juan Ramírez de Lucas, un joven de 19 años de Albacete, su amor secreto. Esta misiva de tres folios

escritos a mano, que saca a la luz EL PAÍS por primera vez, va a abrir nuevas líneas de investigación sobre un personaje fundamental del siglo XX. Lorca pensaba partir con Juanito a México, pero los padres de su joven amor lo impidieron. En su última carta de amor, fecha-



da el mismo día del alzamiento, el poeta escribe: “Con silencio y entre líneas tú debes leer todo el cariño que te tengo y toda la ternura que almacena mi corazón”. Ahora es el turno de investigadores e historiadores para poner en valor estos documentos. PÁGINAS 44 Y 45

